

« *MOI, JE SUIS LA VIGNE, ET VOUS, LES SARMENTS. (JN 15, 5)*

La dimension ecclésiale de l'évangélisation constitue donc un critère de vérification du zèle apostolique. Une vérification nécessaire car la tentation de procéder « en solitaire » est toujours présente, surtout lorsque le chemin devient impraticable et que l'on sent le poids de l'engagement. La tentation de suivre des chemins pseudo-ecclésiaux plus faciles, d'adopter la logique mondaine des chiffres et des sondages, de compter sur la force de nos idées, des programmes, des structures, des « relations qui comptent », est tout autant dangereuse..

PAPE FRANÇOIS

DANS MA VIE

« C'est la force que l'Esprit te donne pour annoncer la vérité de Jésus Christ, pour annoncer l'Évangile qui est fondamentale. les autres choses sont secondaires.»(pape François)

ET SI... J'ACCEPTAIS DE NE PAS DÉTENIR LA VÉRITÉ, CAR SEUL LE CHRIST EST LE CHEMIN, LA VÉRITÉ, LA VIE ?

JE PRIE

Afin d'être toujours dans l'obéissance à l'église, même si je constate ce qui ressemble, à mes yeux, à des défauts ou incohérences.